
令和３年９月県議会定例会質問（総計）要旨 （１０月６日）

１－１

自 由 民 主 党 ２９番 佐 藤 雅 裕

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 将来の姿の実現に向けた総合計画の推進について

１ 知事は、トップとして、将来の姿の実現に向け、どのよ 知 事 復興・総合計画

うにマネジメントして計画を進めていくのか尋ねたい。 課

２ 計画の達成により、県の人口と県内総生産の成長はどの 企画調整部長 〃

ようになると想定しているか、県の考えを尋ねたい。

二 総合計画の指標と目標値の在り方について

１ 計画の指標について、どのような考えで選定したのか尋 〃 〃

ねたい。

２ 計画の指標における目標値について、どのような考えで 〃 〃

設定したのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、全国学力・学習状況調査における目標 教 育 長 教 育 庁

値について、どのような考えで設定したのか尋ねたい。

４ 県教育委員会は、公立中高等学校における生徒の英語力 〃 〃

の目標値について、どのような考えで設定したのか尋ねた

い。

５ 安定的な雇用者数の目標値の設定理由と達成に向けた施 商工労働部長 雇 用 労 政 課

策について、県の考えを尋ねたい。

６ 知事部局の管理職における女性職員の割合の目標値につ 総 務 部 長 人 事 課

いて、どのような考えで設定したのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 県民が主役となる総合計画の推進について

１ 本県の課題や目標について理解を深めるため、学校教育 教 育 長 教 育 庁

において総合計画を活用すべきと思うが、県教育委員会の

考えを尋ねたい。

２ 計画の推進や評価において、今後、どのように若手経済 企画調整部長 復興・総合計画

人などの積極的な参加を進めるのか、県の考えを尋ねた 課

い。


